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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位   １ 議席番号 １１ 氏  名 小郷 昌一 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 将来も住みよい新見市の財政運営・計画は 

（１） 令和元年度一般会計の不用額は、約１２億と多額であるが予算編

成は適切であるか 

（２） 財政基盤を確立するための施策は 

（３） 基金と市債の推移と将来計画は 

    

 

２ 行政のＩＣＴ活用による市民サービスは 

 （１） ＩＣＴ活用による市民サービスを検討されているか 

 （２） 井原市が導入された、郵便業務自動化システムの導入について本

市での検討はどうか 

 （３） 公金収納業務のＩＴ化は出来ないか 

  

 

３ 公共残土処分場の現状と課題は 

 （１） 現在の残土処分場の状況と課題は 

 （２） 阿新建設残土センターの経過と現状は 

 （３） 同センターの跡地利用は 
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 ９ 氏  名 杉本 美智子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 高齢者福祉について 

（１） 訪問介護について 

① 中山間地域における訪問介護事業の現状認識を問う 

② 訪問介護の現場実習事業を実施してはどうか 

③ 訪問介護事業に市独自の支援制度を創設してはどうか 

（２） 介護人材の確保策は 

   ① 市主催の介護職員初任者研修の再開は 

   ② 介護学生奨学支援金の実績と課題は 

 

 

２ 新見市子ども条例に基づく取り組みについて 

（１） 都市公園の利活用と維持管理について 
① 子どもが利用しやすい公園になるように注意看板の書き方を

改善できないか 

② 遊具の維持管理状況は 

（２） バスケットゴールの設置やスケートボードができる場所の整備を

求める意見がある。市の考えをたずねる 

（３） 子ども会議の開催は 

 

 

３ 関係人口の創出について 

（１） ふるさと市民になる資格、条件、手続きは 

（２） ふるさと市民の特典や権利、義務は何か 

（３） ふるさと市民証発行事業の事業計画と進捗状況は 

（４） 関係人口を増やすための具体的な取り組みは 

（５） 関係人口が増えることでできる多様なまちづくりとは、また本市

にとってのメリットは何か 
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位   ３ 議席番号 １４ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長の政治姿勢について 

（１） 就任後における今の時点での政策実現の進捗状況と感想はどうか 

（２） 度重なる自然災害の復旧・復興や新型コロナウイルス感染症への 

対策を進める上で、特に力を入れ、心をくだいてきたことは何か 

（３） 今後に向けた市政運営の進め方への考えはどうか 

    

 

２ 中小企業・個人事業者への支援対策について 

 （１） 持続化給付金・持続化応援給付金の申請状況と支給状況はどうか 

 （２） 経営実態を把握する為の調査を行っているか 

 （３） 支援対策を拡充する必要性はないか 

 （４） 支援体制を強化する必要性はないか  
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 ２ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 

（１） 第３次新見市総合計画に盛り込まれた、持続可能な開発目標（Ｓ 

ＤＧｓ）のまちづくりの視点とは 

（２） 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）についての職員研修の計画は 

（３） 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の市民への啓発は 

（４） 共にＳＤＧｓを推進していく団体や個人のＳＤＧｓパートナー募 

集は 

（５） ＪＩＣＡ債への投資についてのお考えは 

 

 

２ 災害に強い基盤づくりについて 

 （１） ため池の防災機能強化について 

    ① ため池の機能調査について 

    ② ため池の防災力を強化するための改修に対して、助成制度の創 

    設についてのお考えは 

 （２） 災害復旧について 

    ① 市有地や河川・道路等と隣接する家屋法面や農地法面の災害復

旧について 
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 ３ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 外国人材と共生する地域づくりについて 

（１） 本市在住の外国人の実態について 

① 本市在住外国人の出身国別人数及び増減の傾向は 

② 本市在住外国人の雇用形態は 

③ 本市在住外国人の生活実態の把握は 

（２） 本市在住外国人への支援について 

   ① 本市在住外国人への支援の実態は 

   ② 外国人との共生を推進する方針は 

 

 

２ 若者政策のバージョンアップについて 

（１） 本市における若者政策は何か 

（２） 若者の主体性やよさを引き出す政策の必要性は 

（３） 若者が地域や市全体のまちづくりに主体的に関わる政策は 

 

 

３ 観光政策の振興について 

（１） 本市における観光の実態について    

① 観光客数、滞在時間、観光形態等の実態は 

   ② インバウンドの観光実態は 

（２） 体験型観光の推進について 

   ① 地域資源を活用した体験型観光を充実させては 

    ② オール新見での観光振興体制をどう進めるのか 
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 １ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 産業連関表について 

（１） 作成の進捗状況に関し、どの部局で行われているのか 

（２） なぜこの時期に、産業連関表を作成することになったのか。中村 

モデルと他の産業連関表との違いは 

（３） 具体的にどのように活用するのか 

    

 

２ ふるさと納税について 

 （１） ふるさとチョイスを加えたことの意味は 

 （２） 返礼品の見直しや拡充について 

 （３） サービス系の返礼も考えているか。具体的には、家屋の手入れ、 

    墓掃除、山林の手入れ、タクシー運送など 

 

 

３ 立地適正化計画について 

 （１） 計画策定にあたっては、どのような構成メンバーで検討されるの 

か 

 （２） 都市計画の専門家は、アドバイザーとして参加するのか 

 （３） 住民の関与、周知、意見の集約などはどのようになされるのか 

 （４） 改正された都市再生特別措置法はどのように反映されるのか 
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令和２年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 ６ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ マイナンバーカードの利活用と取得促進について 

（１） 現在までのマイナンバーカードの普及率は 

（２） 本市におけるマイナンバーカードの利活用はどれだけ進んでいる

のか 

（３） 今後の取り組みとして、各コンビニエンスストアでの証明書の交

付ができる体制を考えていないのか 

（４） 今後、本市においてどれだけ普及率を上げていくのか、また、具

体的な取り組みについての考えは 

 

 

２ 農業振興について 

（１） 荒廃農地や遊休農地の今後の活用について 

   ① 現在、本市において、どれだけの面積があるのか 

   ② どれだけの農地が再生されたのか 

   ③ 増加を防ぐ具体的な対策は考えているのか 
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